

Eidgenössischer Armbrustschützenverband (EASV)

P R E S S E D I E N S T

**EASV-Pressedienst – Sonja Müller, Goldackerweg 11, CH-8224 Löhningen
Telefon 052 533 29 07 | Mobil 078 617 73 66 | Mail presse@mybs.ch**

Generalversammlung der Eidg. Veteranenvereinigung in Wattwil

„Wir machen mit, so bleiben wir frisch und fit!“

Der Präsident Wendel Forrer kann 93 Stimmberechtigte an der jährlichen Generalversammlung begrüßen. Die Armbrustschützen wählen mit Peter Steiner einen neuen Fähnrich und heissen alle Anträge einstimmig gut.

Text und Bilder: Sonja Müller

Nach dem Tod des Fähnrichs Emil Schellenberg musste der Vorstand der Veteranenvereinigung auf die Suche nach einem neuen Fahnenträger gehen. Peter Steiner stellte sich für das Amt des Fähnrichs zur Verfügung und nach dessen glanzvollen Wahl konnte Forrer dem Utzensdorfer die Fahne sowie den Fähnrichhut übergeben.

Die Statutenänderungen betreffend der Terminverschiebung der Obmänner- und Schützenmeisterkonferenz und der Amtsdauer von drei auf zwei Jahre wurden einstimmig angenommen. Der Termin für Anträge an die Konferenz wurde jedoch auf den 31. August vorverschoben. Ebenso entschieden die Anwesenden, die Stützpunkttrainings der Nachwuchsschützen mit 500 Franken zu unterstützen.

Positive Rechnung

Der Kassier Rolf Keller konnte eine ausgeglichene Rechnung präsentieren und die stimmberechtigten Veteranen erteilten ihm und dem Vorstand einstimmig Décharge. Der Jahresbeitrag bleibt bei 15 Franken.

Die Veteranenvereinigung hat neu 517 Mitglieder, davon sind 242 Ehrenveteranen, 199 Veteranen und 76 Senioren. Die neuen Ehrenveteranen – alle können heuer den 70. Geburtstag feiern – sowie die aktiven über achzigjährigen Mitglieder wurden vom Präsidenten geehrt.

Green Card für Frauenfeld

Die Green Card berechtigt den Inhaber, am Veteranenschieszen jeweils gratis teilnehmen zu können. Sie wird vom Vorstand an Schützen vergeben, welche durch ausserordentliche Leistungen damit geehrt werden. Heuer gingen die beiden Green Cards an Walter Gohl (ASG Helvetia Neuhausen) und Ernst Landert (ASB Dietlikon). Beide stehen seit Jahrzehnten ehrenamtlich im Dienste des Armbrustschieszens und haben für ihre Sektionen und Unterverbände viel geleistet.

Der Schützenmeister Ernst Hollenstein konnte die Preise für die Podestränge im Verbändefinal 2008 (1. BKAV, 2. ZSAV, 3. ZKAV) sowie die besten Mannschaften des Veteranenschiessens verteilen und hofft, dass auch dieses Jahr viele Schützen daran teilnehmen. Es findet am 24. und 25. Juli in Frauenfeld statt. Die nächste Generalversammlung findet am 20. März 2010 in Muri-Gümligen statt.

Musikalisch umrahmt wurde der Anlass von der Akkordeongruppe Wattwil. Der Gemeindepräsident Alois Gunzenreiner begrüßte die 100 Anwesenden ebenso wie der Präsident des organisierenden ASV Wattwil, André Niklas. Nach drei Stunden konnte der Veteranenpräsident Wendel Forrer seine erste Generalversammlung schliessen.

Bildlegende:

GV_VV_EASV_001: Fahnenübergabe von Wendel Forrer an Peter Steiner

GV_VV_EASV_002: Der Präsident Wendel Forrer leitete souverän durch seine erste Generalversammlung.

GV_VV_EASV_003: Der neue Fähnrich Peter Steiner erklärt Annahme der Wahl.